

# Kodim 0831 Surabaya Timur Gelar Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda

Arif Rido - [SURABAYA.INFORMAN.ID](https://SURABAYA.INFORMAN.ID)

Oct 28, 2022 - 09:43



SURABAYA - Komando Distrik Militer (Kodim) 0831/Surabaya Timur, menggelar upacara pengibaran bendera merah putih dalam rangka memperingati Hari Sumpah Pemuda ke-94 tahun 2022 dilapangan Makodim jl. Mulyorejo Indah 1 No. 4. Jumat (28/10/22)

Bertindak sebagai inspektur upacara, Komandan Kodim (Dandim) 0831/Surabaya Timur Kolonel Inf Yusan Riawan S. I. P., M. Han yang diwakili

Kepala Staf Kodim (Kasdim) Letkol Arh Drs Adhan, Komandan upacara Kapten Inf Ibnu dan ikuti anggota Kodim dan PNS serta Koramil jajaran.



Dalam amanatnya, Kasdim 0831/Surabaya Timur membacakan amanat Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) bapak Zainudin Amali pada Peringatan Upacara Hari Sumpah Pemuda tahun 2022 ini mengusung tema, "Bersatu Bangun Bangsa". Tema ini memberikan pesan mendalam bahwa bersatu padu adalah harga mati yang harus dilakukan untuk membangun ketangguhan, dengan ketangguhan dan persatuan menjadi kekuatan untuk melakukan

pembangunan peradaban yang unggul sebagai eksistensi bangsa Indonesia, tema ini menjadi pengejawantahan nilai agung sumpah pemuda dalam konteks kekinian dan yang akan datang.

Peringatan Hari Sumpah Pemuda ini selalu memiliki arti penting karena ancaman - ancaman terhadap kesatuan bangsa Indonesia selalu ada bersamaan dengan cita - cita mewujudkan Kejayaan Indonesia. Pemuda hari ini adalah tokoh - tokoh yang akan berperan pada masa yang akan datang, apa yang dilakukan pemuda dimasa sekarang juga menjadi penentu kemajuan bangsa Indonesia dimasa yang akan datang. Mandat pemuda saat ini adalah menjadikan nilai - nilai persatuan di atas segala-galanya, Pemuda bukan hanya menjadi pelaku penting membangun keraguan bangsa dalam mewujudkan visi besar Indonesia Emas 2045.

Lanjutnya, kerja - kerja kolaboratif antar pihak perlu dikembangkan, karena upaya pembangunan pemuda tidak bisa dilakukan secara sendiri - sendiri atau parsial pembangunan kepemudaan membutuhkan orkestrasi yang sinkron dan harmoni.

Marilah kita jadikan momentum peringatan Hari Sumpah Pemuda yang ke 94 ini sebagai momentum untuk meningkatkan semangat kita bersama membangun bangsa, semongga Tuhan Yang Maha Esa, Allah Yang Maha Kuasa senantiasa memberikan kekuatan kepada kita bersama yang mampu membangun persatuan bangsa dan menggapai cita-cita kejayaan Indonesia," tutupnya.